
COMPTE-RENDU DE  L’ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DU CERCLE SAINT LOUIS
Dimanche 18 février 2018 à 11 heures

Membres du Conseil d’Administration présents  :
Christian Jamet, Pierre Dénéchaud, Sylvie Cady, Léon Gallard, Jean-Pierre Maugin, 
André  Vitré,  Henri  Bodet,  Fabienne  Tesse,  Luc  Dénéchaud,  Mélina  Lambert,  Carine  Chouviat
(APEL École Saint Joseph)
Excusés :
Claire Viannay, Joseph Renou, Hélène Cady (OGEC École Saint Joseph)

Adhérents présents :
Michel Achard, Daniel Broquin, Eric Chouviat, Jean-Marie Dénéchaud, Benoît Dénéchaud, Odile
Gallard,  Marie-Christine  Tremblay,  Nicole  Vigneron,  Clémence  Vigneron,  Josette  Vitré,  Lydie
Denéchaud,  Mimi  Vitré,  Odette  Bodet,  Marie-Paule  Maugin,  Abbé  Michel  Ménard,  Pascale
Denéchaud.
Excusés :
Mauricette Citoleux, Gérard Tremblay

L’Assemblée  Générale  se  réunit  dans  la  salle  Saint  Joseph  chauffée  et  éclairée,  équipée  d'un
ensemble de vidéo-projection. L’ordre du jour est adapté : le point 3 est repoussé en 5. 

1. ALLOCUTION DE BIENVENUE
Le Président remercie l'assemblée pour le soutien moral témoigné depuis juillet 2017. 

2. RAPPORT MORAL et TRAVAUX 2017
Le Président présente le rapport moral de l’année écoulée (voir document ci-joint ). Il en profite
pour présenter, avec l’aide de Luc Denéchaud, le partenariat avec le groupe d’assurance Groupama
qui  est  notre  mécène  pour  l’acquisition  du  matériel  de  sonorisation  de  la  salle  Saint  Joseph
(ordinateur, vidéo-projecteur, enceintes actives, micro HF, pour une somme totale d’environ 3000
€). Groupama nous demande de fournir les adresses de nos adhérents en échange d’une prise en
charge de 900 € sur trois ans)
Pierre Dénéchaud présente ensuite la liste des travaux faits pour l'entretien des bâtiments.

a) à  l'extérieur  du  hall  les  marches  ont  été  peintes  et  l'auvent  a  été  équipé  d'un  éclairage
« LED » avec minuterie qui éclaire de 19h à 22h les deux panneaux d'affichage maintenant
protégés .

b) le portail et le portillon de la cour de l'école ainsi que la main courante le long de l'entrée de
la cour .

c) crépi sur le soubassement de la maison des Sœurs, mise hors d'eau par le couvreur après les
coups de vent .

d) Travaux de maçonnerie du mur mitoyen de la Fontaine et de la location .

3. BILAN FINANCIER  (voir document ci-joint)
Sylvie Cady lit et commente les différentes lignes du budget :

a) Théâtre : pas de recettes,mais facture SACD 2016.
b) La location des appartements est augmentée en suivant l'indice IRL.
c) La location par la commune pour le foyer des jeunes va s'arrêter mais pas avant la décision

écrite du Conseil et la libération complète de son encombrement et de matériels divers.
d) Une discussion est ouverte – pour ou contre – le fait que le budget Théâtre soit séparé de

celui du Cercle. Avantages et ou inconvénients à découvrir après enquête !
e) Quitus sur la gestion du Budget à l’unanimité.



4. PROJETS 2018 :
a) éclairage de la salle St Joseph
b) travaux de maçonnerie : mur de la cour et du préau de la Fontaine
c) travaux de plafond-isolation-salle d'eau au rez de chaussée (Location Boivin )
d) Des PROJETS à long terme sont lancés avec la récupération des salles (~100 m²) de l'ex-

Foyer des Jeunes inoccupé désormais.
e) Pour rendre les locations conformes aux normes, isolation-modes de chauffage, il faudrait

un investissement énorme dont nous n'avons pas encore le moindre €uro.

5.  ÉLECTION  DU  TIERS  SORTANT  ET  REMPLACEMENT  DES  ADMINISTRATEURS
DÉMISSIONNAIRES :
Il est procédé à l'élection du 1/3 sortant à l’intérieur du Conseil d’Administration.
Joseph Renou,  Henri  Bodet,  Fabienne  Tesse,  Mélina  Lambert  et  Luc  Dénéchaud  sont  réélus  à
l’unanimité. 
Eric Chouviat se porte volontaire pour entrer dans le C.A. Il est élu à l’unanimité.
La prochaine réunion du CA aura lieu comme prévu le premier mercredi du mois de mars  (7 mars
2018) et pourvoira à l’élection du Bureau (Président, Vice-Président, Secrétaire, Secrétaire-adjoint,
Trésorier, Trésorier-Adjoint).

6. COTISATIONS
Puis, c'est l'heure de payer la carte d'adhérent (familiale, conjoint et enfants mineurs) qui reste au
mème prix : 15 €. 
Il s’agit cette année d’un nouveau modèle proposé par Luc et acheté sur Internet avec façade du hall
et de la salle. Cette nouvelle carte fait l'unanimité.

7. QUESTIONS DIVERSES
Il n’y a pas de questions diverses autres que celles posées lors des différents rapports. La question
posée  sur  les  deux  budgets  sera  étudiée  en  Conseil  d’Administration  et  fera  l’objet  lors  de
l’Assemblée Générale 2019 d’une mise au point définitive.

Comme prévu, les membres présents partagent le verre de l'amitié et les bottereaux.


